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В статье рассмотрены результаты политик центральных банков, спроек-
тированные на сберегательное поведение домохозяйств разных стран. С по-
мощью дедуктивного метода анализа исследованы пробелы в ходе реализа-
ции денежно-кредитных политик. В результате применения индуктивного 
метода анализа определен фактор влияния политик центральных банков на 
сберегательное поведение и ответственность домохозяйств. Проведен ана-
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лиз ключевых источников в области взаимосвязи денежно-кредитной поли-
тики и неравенства доходов. Рассмотрена связь между уровнем сбережений 
как следствием проводимой денежно-кредитной политики и дефицитом бюд-
жета на примере представителей как передовых развитых, так и развиваю-
щихся стран. Также в работе представлены основы регулирования защиты 
прав потребителей. Проведен SWOT-анализ сберегательной политики Банка 
России с позиции практик зарубежных центральных банков.

Ключевые слова: денежно-кредитная политика, центральный банк, 
сбережения, домохозяйства, поведение.
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MOROZKO N.I., DIDENKO V.YU. REGULATION OF HOUSEHOLD SAVINGS  
IN THE CONDITIONS OF A COMPETITIVE MONEY AND CREDIT POLICY

The article discusses the results of the policies of central banks, designed for the sa-
vings behavior of households in different countries. With the help of the deductive 
method of analysis, gaps in the course of the implementation of monetary policies are 
investiga-ted. As a result of applying the inductive method of analysis, a factor has been 
determined for the influence of central bank policies on savings behavior and 
household responsi-bility. The analysis of key sources in the field of the relationship of 
monetary policy and income inequality. The relationship between the level of savings, as 
a result of monetary policy, and the budget deficit is considered on the example of 
representatives of both ad-vanced developed and developing countries. The paper also 
presents the basics of con-sumer protection regulation. A SWOT analysis of the savings 
policy of the Bank of Russia from the perspective of practices of foreign central banks 
was carried out.
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